



## Ente „Didi“ bleibt bei Adoptivmama

**N**icht weg von ihrer „Adoptivmutter“ will Wildente „Didi“. Die Wienerin René [Name redacted] hatte sich im vergangenen Sommer, während ihres Kärnten-Urlaubs, um das verstoßene Küken angenommen und es liebevoll großgezogen. Als die beherzte Tierfreundin das mittlerweile ausgewachsene Federvieh nun in Pörtschach wieder in den Wörther See auswildern wollte, machte ihr „Didi“ einen Strich durch die Rechnung. Die lieb gewonnene Wildente wollte einfach nicht ins Wasser und blieb stattdessen stur an der Seite von Mama [Name redacted].